

回覧



自治会連絡

令和元年 7月 1日

壺分町東自治会

<http://www.ichibu-h.com>

近畿圏に梅雨入りが発表されました。昨年より21日遅れ！平均より19日遅い梅雨入りだそうです。梅雨入り後、台風3号が発生しましたが、何事もなく通過しました。思わぬ集中豪雨、ゲリラ豪雨が発生するかもしれません。くれぐれもご注意下さい。第48回生駒市民体育大会と第37回南地区ゲートボール春季大会で、見事ダブル優勝されたゲートボール部に、隣組長会議（6/15）でお祝いのセレモニーをしました。



祝！優勝！第48回
生駒市市民体育大会

祝！祝！優勝！第37回
南地区ゲートボール春季
大会



オサキ公園北側の法面を綺麗
にさせていただきました。

〈お知らせ〉

- ★1. またまた快挙です。グランドゴルフ部のみなさま おめでとうございます！
第12回南地区別対抗体育協会長杯 準優勝！
- ★2. シルバー人材センターにより、6月25日オサキ公園北側法面の草刈をしていただきました。7月14日（日）午前8：00 組長さん、本部役員らで平面、グラウンドの草刈りをする予定です。

壺分町東自治会第3回文化祭
実行委員を募集しています！一緒に楽しみましょう！
募集期間：令和元年7月31日まで

〈行事予定〉

- ①防犯パトロール 7月11日（木） 7月18日（木） 7月25日（木） 午後6時
- ②環境美化パトロール 7月4日（木） 午後5時
- ③いこまクリーンアップ作戦 7月10日（水） 午前7時30分 一分駅

〈回覧〉

- ①生きいき夢サロンの開催
- ②ラジオ体操のご案内
- ③災害情報は警戒レベルで！
- ④生駒市 eco 補助金

〈全戸配布〉

- ①きずな